



“Sector Transporte no tendrá IVA”: Mintransporte

- “Sector Transporte no tendrá IVA”: Mintransporte

• La Ministra de Transporte, Ángela María Orozco, aseguró que no es cierto que se vaya a gravar el sector transporte de carga.

Bogotá, martes 20 de noviembre de 2018. (@MintransporteCo). Frente a las diferentes versiones que se han generado al respecto, la Ministra de Transporte, Ángela María Orozco, aseguró que es completamente falso que se vaya a gravar el transporte de Carga.

Orozco afirmó: “Por instrucción del Sr. Presidente Iván Duque y bajo el marco de la Ley de Financiamiento se han excluido todos los servicios de transporte y ningún servicio de transporte tendrá IVA”.

De esa manera queremos contribuir a tener un modelo más competitivo, eficiente y equitativo, que garantice tarifas eficientes y calidad en el servicio.